



Réhabiliter le secteur de la Gare de Moncoutant : un défi pour les 6B

publié le 10/06/2024

Lundi 3 juin, les 6B se sont rendus sur le secteur de la gare. Ils étaient accompagnés par M. Brazil, chef de projet revitalisation pour la commune de Moncoutant. Ils ont observé l'évolution de cet espace, très fréquenté dans le passé lorsqu'il s'agissait d'une gare routière à un espace dédié à la nature avec la voie verte. Ils ont dû réfléchir à leur usage éventuel de cet espace et imaginer ce qui permettrait de le rendre plus attractif aujourd'hui. Une 2e séance de travail est prévu pour permettre aux élèves d'imaginer l'avenir de cet espace. Cela permet aux élèves d'observer et d'imaginer un lieu

en se plaçant dans la posture d'un urbaniste, d'un élu et d'un habitant.

